



AVIS PUBLIC PUBLIC NOTICE

AUX CONTRIBUABLES DE LA MUNICIPALITÉ D'ABERCORN DÉPÔT DU RÔLE GÉNÉRAL DE PERCEPTION

AVIS PUBLIC est, par les présentes, donné par la soussignée, Pascale Massé, directrice générale de la municipalité d'Abercorn :

QUE conformément à l'article 1007 du *Code municipal du Québec* le rôle général de perception pour l'année 2024 est maintenant complété et déposé à mon bureau, situé au 10, rue des Églises Ouest, Abercorn ;

QU'il sera procédé à l'envoi des comptes de taxes aux contribuables dans le délai imparti, conformément aux dispositions du *Code municipal du Québec* et de la *Loi sur la fiscalité municipale*;

QUE toute personne intéressée peut prendre connaissance du rôle général de perception au bureau de la municipalité d'Abercorn, situé à l'adresse mentionnée ci-haut, selon les modalités suivantes :

Du lundi au jeudi de 9h à 12h et de 13h à 16h30

Avis donné à Abercorn, ce 8^e jour du mois de février 2024.

TO THE TAXPAYERS OF THE MUNICIPALITY of Abercorn

FILING OF THE GENERAL COLLECTION ROLL

PUBLIC NOTICE is hereby given by the undersigned, Pascale Massé, Chief Administrative Officer of the Municipality of Abercorn:

THAT in accordance with Article 1007 of the Municipal Code of Québec, the General Collection Roll for the year 2024 is now completed and deposited at my office, located at 10 Des Églises Street West, Abercorn;

THAT tax bills will be sent to taxpayers within the prescribed period, in accordance with the provisions of the Municipal Code of Québec and the Act respecting municipal taxation;

THAT any interested person may consult the general collection roll at the office of the Municipality of Abercorn, located at the address mentioned above, as follows:

Monday to Thursday from 9 a.m. to 12 p.m. and from 1 p.m. to 4:30 p.m.

Notice given at Abercorn, this 8th day of the month of February, 2024.

Pascale Massé, Directrice générale